
 

 Procès-verbal  
 Assemblée du club 
 Jeudi 17 octobre 2024 
 Stand de tir de Chable-Croix 
 Rue du Chablais,  
 1893 Collombey-Muraz/VS 

__________________________________________________________________________ 

Sont présents : 

Comité :  
Christophe Pethoud - Jean-Charles Wysling - Jean-Pierre Pethoud 

Jean-Claude Bignens 

 
Actifs :  

Nicolas Albina - Chantal Pethoud - Michel Pethoud 
 

Sont excusés :  

Cédric Ansermoz - Jeremy Bignens - Giuseppe Fama - Pascal Gutierrez 

Guido Michielis - Anne-Laure Pethoud - Clara Pethoud - Vincent Pirolet - 
Paulo Rodrigues - Jean-Jacques Walther 
 
 

 

__________________________________________________________________________ 

Ouverture de l’assemblée à 20h30. 

__________________________________________________________________________ 

 

 

 

 



 

         Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 

 

• Admission - Démission 

• Jean-Jacques Walther nous a envoyé sa démission au 31 

décembre 2024. 

• 3 personnes ont émis le souhait d’être accepté comme membres 

dans notre club. Il s’agit de Boris Verney, Lucas Leone et Kevin 

Bifrare. Ils seront membres à partir du premier janvier 2025. 

• Boris et Lucas se présentent. Kevin, déjà membre par le passé est 

absent pour cause de vacances. 
 

Courses 

• Le 21,22 et 23 février nous organiserons pour la troisième année 

consécutive une manche du CS électrique en salle à Aigle. Nous 

avons la chance de pouvoir stoker le matériel nécessaire pour le 

montage de la piste dans un local de la salle de gym. Seul nous 

manque le podium. Idéalement il faudrait pouvoir en fabriquer un, 

plutôt que de le louer ou de l’acheter. A voir.  

• Pour les 3 jours de course, il faudrait idéalement trouver à faire des 

repas bons et simples. La vente de hot dog ayant bien fonctionné, 

l’achat d’un appareil à hot dog est envisagé. 

• La commune d’Aigle souhaiterait que nous organisions plus de 

manifestations, mais le calendrier et les disponibilités de la salle ne 

le permettent pas. A voir la saison prochaine. 

 

• Le club ARCB de Fétigny a émis le souhait d’organiser un 

championnat. 4 manches se disputeraient sur leur circuit et 2 sur le 

nôtre. Les courses seraient, en principe, ouvertes à tous. Michel 



 

demande quels seraient les catégories et si les inscriptions 

s’arrêteraient au niveau des pilotes suisses romands ? Rien n’est 

encore décidé. 

 

Finances 

• Notre caissier Jean-Pierre nous présente le bilan des 3 courses 

organisées par notre club cette année : 

• 16 au 17 février, CS électrique, la course 576.35, la cantine 

1426.20, soit un total de 2002.55. 

• 7 au 9 juin, CS thermique, la course 1528.95, la cantine 1950.90, 

soit un total de 3479.85. 

• 20 au 22 septembre, CS électrique, la course 1352.20, la cantine 

1201.80, soit un total de 2554.-. 
 

Divers 

• L’assemblée générale 2024 aura lieu le 28 novembre à 20h30 

• Le souper annuel du club aura lieu le 8 février. 

 

 

 

Clôture de l’assemblée à 21h40 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Jean-Claude Bignens, secrétaire du MRCAL 

Lu et approuvé par Christophe Pethoud, président du MRCAL 


